
№ 37 (2525) 
18 мая 2022

02
Городские новости  

На замену 
импорту
В Ярославской области выращивают 
отечественные цветы.

Правительство области поддерживает мест-
ных производителей, которые нацелены на 
выпуск импортозамещающей продукции. 
Например, Ксения Кубрякова занялась вы-
ращиванием отечественных цветов на за-
мену импортным. Она прошла бесплатное 
онлайн-обучение в университете «Синергия» 
по направлению «растениеводство» по феде-
ральному проекту комплексной поддержки и 
сопровождения начинающих фермеров. Полу-
чила статус самозанятого, купила землю в селе 
Медягино Ярославского района и построила 
там круглогодичную теплицу площадью 300 
квадратных метров.

Пресс-служба областного Правительства 
приводит социально значимые результаты 
трудов Ксении Кубряковой в цифрах: к 8 Марта 
на ферме вырастили 45 тысяч тюльпанов, 15 
тысяч эустом, 12 тысяч гладиолусов, 5 тысяч 
пионов и по 2 тысячи роз, ирисов и матти-
ол. Ксения купила еще две теплицы общей 
площадью 900 квадратных метров. Решают 
на ферме вопрос с посадочным материалом, 
поставки которого из Европы в условиях санк-
ций запрещены.

«Мы купили луковицы тюльпанов, выра-
стили цветы, срезали, луковицы положили 
на хранение и через два года сможем из них 
выращивать цветы, – цитирует Ксению Кубря-
кову пресс-служба областного Правительства. 
– Нидерландскую эустому будем размножать 
черенкованием». На замену тюльпанам и ири-
сам Ксения планирует выращивать российские 
лилии. Также в планах – производство попу-
лярных у ярославцев летних цветов: пионов, 
ромашек, гладиолусов, георгинов, садовых роз.

«История Ксении Кубряковой – пример того, 
как увлечение может стать профессией и как 
санкции помогают развитию бизнеса», – сказал 
глава региона Михаил Евраев. Напомним, это 
врио губернатора дал старт акции «Поддер-
жи ярославское». Под этим хештегом глава 
региона рассказывает о местных продуктах и 
производителях в социальных сетях.

«Но поддержать Ксению и других ярослав-
ских растениеводов мы, мужчины, можем 
уже сейчас, если подарим нашим женщинам 
цветы. Просто так, без дат и повода. И любимых 
порадуем, и местному бизнесу поможем», – 
добавил Михаил Евраев.

Ответ санкциям
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Поддержка министра
Работа ярославских предприятий в условиях санкций, подготовка кадров для решения 
инженерных задач – эти и другие вопросы глава региона Михаил Евраев обсудил с министром 
промышленности и торговли РФ Денисом Мантуровым.

Пресс-служба областного Правительства сообщила, что фе-
деральный министр с рабочим визитом посетил Ярославскую 
область, побывал на заводе «Вымпел», в компании «Русская 
механика», осмотрел выставку продукции предприятий ре-
гиона, провел встречу с Михаилом Евраевым.

Денис Мантуров положительно оценил решение региона 
принять участие в федеральной программе «Передовые инже-
нерные школы». По проекту в стране будет создано 30 центров.

«Мы подаем от региона несколько заявок, – сообщил Михаил 
Евраев. – У нас уже налажено продуктивное сотрудничество 
вузов и промышленности: по линии Рыбинского университета 
– с «Ростехом», Ярославский радиозавод реализует проекты 
с ЯрГУ имени П.Г. Демидова, есть и другие примеры. Рас-
считываем на расширение программы, чтобы все передовые 
идеи получили развитие. Кадровый голод чувствуется, все 
заинтересованы в профессиональных специалистах высокого 
уровня».

Одну из заявок подаст РГАТУ имени П.А. Соловьева в 
партнерстве с ПАО «ОДК-Сатурн». Вхождение в программу 
позволит не только готовить высококвалифицированные 

кадры для конкретного предприятия, но 
и решать инженерные задачи по заявке 
самих компаний в кооперации с вузом.

«Мы свою лепту внесем: поддержим 
вашу заявку, когда вы будете на конкур-
се, – пообещал Денис Мантуров. – По 
корпоративному фонду премиальному на 
стипендии – с «Ростехом» проговорим, как 
это лучше сделать – на базе материнской 
компании или на базе ОДК, и, может, 
заявка будет рассмотрена как пилот».

Денис Мантуров и Михаил Евраев также 
обсудили возможность пересмотра поряд-
ка формирования таможенных пошлин на 
импорт энергетического оборудования. Их 
увеличение позволит сохранить конкурен-
тоспособность продукции отечественных 
предприятий на внутреннем и внешних 

рынках. Это коснется таких предприятий региона, как ООО 
«Завод ПСМ», ООО «Компания Дизель», ООО «Завод газовых 
машин», ООО «ПИК «Ярдизель». Они занимают более 70% 
всего российского рынка дизельно-генераторных установок.

На встрече обсуждали развитие и поддержку предприя-
тий. Глава региона подчеркнул, что внимание федерального 
Правительства важно. 

«Промышленность сейчас нуждается в кредитных средствах. 
Мы помогаем. Но у нас в регионе есть крупные производства 
с серьезными оборотами, поэтому без федерального плеча 
все потребности не закрыть. Приятно, что выстроен диалог 
с федеральным ведомством, проблемные моменты сразу 
зафиксировали, по некоторым вопросам Денис Мантуров 
сразу дал поручения», – сказал Михаил Евраев.

Денис Мантуров отметил, что федеральный Фонд разви-
тия промышленности профинансировал 26 заявок региона 
на 9 млрд рублей. Только за 2020 – 2021 годы при поддержке 
областного Правительства предприятия Ярославской области 
получили займы на сумму более 6,6 млрд рублей, в том 
числе «ОДК-Сатурн» – на 2 млрд рублей.

В Рыбинске на заводе 
«Вымпел» заложили 
инновационный 
скоростной 
пассажирский 
катамаран. Глава 
региона Михаил Евраев 
назвал это событие 
знаком развития 
промышленности 
Рыбинска и Ярославской 
области в целом.

Министр промышленности 
и торговли Денис Мантуров и 
врио губернатора Михаил Евраев 
участвовали в торжественной 
церемонии закладки скоростного 
пассажирского катамарана на 
подводных крыльях. Он спроек-
тирован с нуля и до этого в России 
не производился.

«Это событие – единственный правильный ответ на те вызовы, 
которые стоят перед российским судостроением в условиях 
санкционных ограничений. Мы не остановим, а, напротив, 
будем запускать новые проекты, добиваясь технологической 
независимости. И ярославским корабелам отводится в этой 
задаче важная роль», – подчеркнул Денис Мантуров. 

«Сейчас время экономически сложное, и очень приятно, 
когда компании видят новые возможности, – сказал Ми-
хаил Евраев. – Все дело в людях, именно от них зависят 
жизнь и процветание предприятия. Сегодняшнее меро-

приятие – это знак развития промышленности Рыбинска 
и Ярославской области в целом». Эти катамараны спустят 
на воду в 2023 году на озере Байкал. Заинтересованность 
в сотрудничестве с рыбинским предприятием высказали 
другие регионы. 

Врио губернатора выразил уверенность, что в будущем 
катамараны подобного типа можно будет использовать и на 
водных артериях Ярославской области. Такие суда удобны 
для посадки и высадки пассажиров даже на самых сложных 
и необорудованных берегах.


